



Chile condena asesinato de candidato presidencial ecuatoriano

Description

El gobierno de Chile manifestó hoy su enérgica condena y profundo repudio por el asesinato del candidato presidencial ecuatoriano Fernando Villavicencio, durante un mitin de campaña ocurrido en el norte de Quito.

Un comunicado publicado en la página del Ministerio de Relaciones Exteriores expresa sus condolencias al Gobierno y pueblo ecuatoriano y, en particular, a la familia de la víctima.

“Este injustificable hecho nos recuerda la importancia de fortalecer la convivencia democrática y el diálogo como herramienta de lucha contra la intolerancia y violencia”, señala el texto.

Según informaciones preliminares, Villavicencio recibió varios impactos de bala al salir de un mitin, de cara a los comicios del próximo 20 de agosto.

Villavicencio, de 59 años, fue periodista, asambleísta y dirigente de la Comisión de Fiscalización del Parlamento y aspiraba a la presidencia por la coalición de derecha Construye-Gente Buena.

Su asesinato ocurre en momentos en que el país sufre una escalada de violencia por la acción de bandas criminales.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2023